



わかば

連日、猛暑が続いた今年の夏・・・もうすぐ9月ですが、秋の訪れを感じるのはもう少し先になりそうです。夏休み中に蓄えた力を発揮して、学習面、係活動、クラブ活動・・・いろいろな場面で活躍して行ってほしいと思います。子供たちが持てる力を十分に発揮し、充実した学校生活を送ることができるよう、指導・支援していきたいと思ひます。

さて、夏休み明けから、新しい仲間が2人も加わりました。東京都からの転入生です。よろしくお祈ひします。夏休み明けから27名で元気に楽しく頑張って参りたいと思ひます。今後とも保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお祈ひいたします。

今月の学習予定



国語	山場のある物語を書こう	図工	本から飛び出した物語
社会	水害からくらしを守る	体育	高跳び
算数	垂直、平行と四角形	外国語活動	Do you have a pen?
理科	月や星の動き とじこめた空気や水	道徳	勤労、公共の精神
音楽	めざせ楽器名人	総合	もったいないから始めよう

お知らせとお祈ひ



○個人懇談ありがとうございました

夏休み前の個人懇談ではお忙しい中大変お世話になりました。ありがとうございました。子供たちの家での様子などを伺うことができ、大変貴重な時間となりました。今後とも保護者の皆様と連携して、子供たちの成長を支えていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈ひいたします。

○熱中症の予防を・・・

運動会の練習が始まります。まだ残暑が激しく、今後も暑い日が続くことが予想されます。学校でも、健康観察を行ったりこまめに水分補給を行うよう声を掛けたりしますが、ご家庭でも「早寝早起き」「朝食をしっかりと食べる」等、健康な体作りをするための生活習慣を心掛けていただきたいと思ひます。また、登下校時の帽子の着用、水分補給用の水筒、汗拭きタオルなど、忘れず持たせてください。汗びしょりになっている子供たちも多いです。替えの下着を持ってくるのもおすすめです。登下校時の日傘もおすすめです！

○持ち物・忘れ物について（当たり前前を当たり前前・・・）

学年だよ！7月号でもお知らせしましたが、お子さんの学習意欲と学力を高めるために大切なことの一つに、『学習用具を揃えること』が挙げられます。家に帰ったら・・・①連絡帳を保護者に見せる、②保護者にサイン（印）をもらう、③連絡袋（一方通行）の中身を保護者に出す、④鉛筆を5本以上揃える、⑤赤鉛筆2本揃える、⑥鉛筆を削る、⑦消しゴムや定規、下敷きを確認する。⑧ハンカチ、ティッシュの予備をチェックする、⑨タブレットPCを充電する・・・など、当たり前前を当たり前前にできるように、ご協力、よろしくお祈ひ致します。

